

# Jean-Paul Soyer



EN version  
herebelow



**Retraité EUROCONTROL**

**Membre fondateur d'U4U, j'ai été successivement trésorier puis secrétaire général de U4U.**

En ces temps de crises et d'incertitudes, la construction européenne est plus que jamais nécessaire. Le repli sur soi n'est pas une réponse efficace, il faut au contraire une action commune et une solidarité sans faille entre les peuples européens.

Pour la défense de la fonction publique européenne, il faut aussi une action commune et une solidarité sans faille, en renonçant aux tentations des actions catégorielles qui divisent et affaiblissent.

Je vous propose de continuer mon action en faveur de U4U, syndicat européen et citoyen, porteur de propositions constructives et acteur d'un dialogue social moderne. U4U doit continuer à proposer des positions unifiantes pour que le personnel soit défendu le plus efficacement possible, dans le cadre d'une unité d'action la plus large possible.

**Jean-Paul Soyer**

**Retired from EUROCONTROL, Founding Member of U4U, I was successively Treasurer and then Secretary General of U4U.**

In times of crisis and uncertainty, European integration is more necessary than ever. Inward looking is not an effective response. On the contrary, there is a need for common action and seamless solidarity between the peoples of Europe.

In the same way, to defend the European civil service, we also need common action and seamless solidarity among us, avoiding the temptation of actions opposing the different staff categories that divide and weaken the staff as a whole.

I propose that I continue my work in favour of U4U, a citizen's and European union, with constructive proposals and a key player in a modern social dialogue. U4U must continue to propose unified positions to ensure that staff are defended as effectively as possible, in the frame of the broadest possible unit of action.